

 DEGRO • Reinhardtstraße 47 • 10117 Berlin

Prof. Dr. med. Rainer Fietkau
Präsident der DEGRO

📞 +49 (9131) 853 34 05

✉ DEGRO.ST@uk-erlangen.de

Prof. Dr. med. Heinz Schmidberger
Tagungspräsident

📞 +49 (6131) 17 38 51

✉ heinz.schmidberger@unimedizin-mainz.de

Berlin | 22. Mai 2020

Absage des DEGRO Kongresses 2020 im Juni

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Entwicklung der Covid-19-Pandemie hat zu anhaltenden Restriktionen für Reisen und Großveranstaltungen geführt. Einerseits sind Reiseeinschränkungen für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Unternehmen und der Kliniken bekannt gegeben worden. Andererseits hat der Ministerpräsident des Landes Hessen alle Großveranstaltungen im Land bis Ende August 2020 verboten.

Angesichts dieser Entwicklung hat der Kongressveranstalter MCI nunmehr den Kongress abgesagt und prüft, ob die Verschiebung auf einen anderen Termin machbar ist.

Eine Umstellung des Kongresses auf eine webbasierte Veranstaltung war in der Kürze der Zeit aus logistischen Gründen nicht möglich und würde dem Charakter der DEGRO Kongresse auch nicht gerecht werden. Die Lösungen, welche die Deutsche Röntgengesellschaft oder die ASCO eingeschlagen haben, sind für uns nicht praktikabel.

Wir möchten uns bei allen Akteuren bedanken, die als Rednerin oder Redner eingeplant waren. Bei allen, die ihre wissenschaftlichen Abstracts eingereicht haben, den Organisatoren und Rednern der wissenschaftlichen Symposien, den Referenten für die Refresher Kurse. Ein besonderer Dank gilt den Repräsentanten der Berufsverbände, den Mitarbeiterinnen des DEGRO-Office und der Firma MCI. Sie alle haben in den letzten Wochen und Monaten sehr gut zusammengearbeitet und ein sehr attraktives Kongressprogramm erstellt.

Wir hoffen und wünschen uns sehr, dass alle vorgenannten Beteiligten bei einem Ersatztermin in diesem Jahr dabei sein können, sofern die Covid-19-Entscheidungen der politischen Akteure dies zulassen und der Veranstalter MCI eine Durchführung für möglich erachtet.

Das wissenschaftliche Programm des Kongresses entwickelte sich in der Vorbereitungsphase sehr gut. Es sollte ein sehr interessanter Kongress mit vielen innovativen Themen werden. Der Festakt zum 25-jährigen Jubiläum des Kongresses wäre eine ganz besondere Veranstaltung geworden. Unser Festredner, Prof. Ugur Sahin, der in erster Linie wegen seiner Arbeiten zur Immuntherapie von Krebserkrankungen eingeladen wurde, ist mittlerweile sehr prominent mit der Entwicklung von Impfstoffen gegen Covid-19 beschäftigt. So ändern sich die Zeiten und so müssen wir uns auf die veränderten Bedingungen einstellen.

Wir bedauern es sehr, dass dieser Kongress im Juni nicht stattfinden kann. Doch jetzt müssen wir in die Zukunft blicken und uns auf die Herausforderungen der Covid-19 Pandemie konzentrieren, die neben der Krankenversorgung auch Forschung und Lehre beeinträchtigt.

Bleiben Sie alle gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. med. H. Schmidberger
Kongresspräsident DEGRO 26

Prof. Dr. Rainer Fietkau
Präsident der DEGRO